DOSSIER DE PRENSA

Del 16 DE DICIEMBRE DE 2010

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

Vivir

DESTACAMOS

Sala Milwaukee CONCIERTO DE SMILING BULLDOGS EN EL PUERTO

La Sala Wilwaukee acoge esta noche, a las 22.30 horas, el concierto de Los Similling Bulldogs, la banda liderada por el bajista Dani Quiñone: (Los Delinqüentes) y el cantante Miguel Jiman Carabante. El grupo presenta su nuevo disco Whisky & Soda, que ya va camino de agotar sus primeros mil ejemplares, además de las nuevas canciones que están preparando para su siguiente entrega discográfica. Entradas 5 euros.



Convocatorias de la provincia

CÁDIZ CIUDAD

HOY

NAVIDAD DE CUENTO BIBLIOTECA PROVINCIAL. 18.00 El grupo Bla bla bla compartirá esta tarde con los niños sus cuentos en la Biblioteca.

Presentación libro

19.30 El autor novel Jorge Morcillo Leal presenta esta tarde en la Asociación de la Prensa de Cádiz el libro La mujer que siempre quisimos, una novela poética que mantiene la paz con la naturaleza.

Mercado de Arte

19.30 Hoy abre en el claustro de exposiciones de la Diputación de Cádiz el primer Mercado de Arte que organiza la Asociación Solidaria Pepita López, en homenaje a la trabajadora de esta institución que falleció la pasada primavera cuando estaba a punto de jubilarse. Integran la muestra numerosas obras de conocidos artistas gaditanos que han cedido desinteresadamente. Puede verse de 12.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00.

Juventudes musicales 19.30 HORAS El salón de retratos Madame Anselma de la Real Academia de Bellas Artes acoge el recital del pianista Germán Coca Garcia titulado Tres culturas en dos manos: España, Hungría y Polonia.

Pregón navideño 20.00 HORAS José García Fernández, antiguo alumno de Salesianos pronuncia el pregón en la Iglesia de María Auxiliadora Coronada.

Conferencia en la Uned 20.15 HORAS Lorenzo Alonso de la Sierra pronuncia la ponencia Escultura genovesa en el Cádiz Barroco.

Colegio de Arquitectos 20.30 HORAS El arquitecto Juan Herreros, profesor titular de Proyectos, pronuncia esta tarde una conferencia titulada Todos locos por Oslo, en el salón de actos de la sede colegial.

Café de Levante

22.00 Música y poesía a cargo de Rosario Troncoso y Alejo Martinez, en este bar ubicado en la calle Rosario, 35.

Tertulias Ateneo

20:00 HORAS Hoy se celebra la tertulia Cómo se prepara Cádiz en Navidades, que coordina José María Esteban y en la que participan Bruno García, Natalia Álvarez, Sebastián Terrada, Antonio de María, Juan Tovar, Francisca Durán y José Repeto. A la misma hora tendrá lugar la tertulia gastronómica Los pestiños. Variación y tradición en las mesas navideñas, que coordina María Luisa Ucero.

Campus Cinema MULTICINES EL CENTRO Proyección de La chica del tren, a las 17.00, 19.30 y 22.00 horas. El precio de la entrada es de 3 euros y 1,5 euros para la comunidad universitaria

La Canela Baluarte 22.00 HORAS Actuació de Nono García en este bar de la calle Marqués de Comilla.

Pay Pay

22.30 HORAS Historias de risa de José Luis Urbano y Alfonso Rodríguez. Entradas a 5 euros con consumición mínima incluida.

Sala Supersonic 22.30 HORAS Actuación del Niño de la Hipoteca.

Exposición

SALA KURSALA Permanece abierta, hasta el 10 de enero, la exposición fotográfica Paisajes del aire, de Isabel Flores. De Lunes a viernes, de 9.00 a 21.00 horas.

Festival de Folklore SANTA CATALINA Hasta el 10 de enero se puede visitar en el

enero se puede visitar en el Castillo de Santa Catalina la exposición de fotografías del XX Premio Manuel Aranda, convocado con motivo del último Festival de Folklore Ciudad de Cádiz celebrado en julio.

Museo de Cádiz
HASTA EL 16 DE ENERO El fotógrafo
gaditano Joaquin Hernández,
Kiki, presenta en el Museo Provincial de la plaza de Mina su
exposición Reino de Orisha,
que versa sobre la santería cubana. La muestra se articula en
dos secciones, por una parte,
en la práctica general de estos
ritos y, por otra, la peregrina-

ción espontánea que cada 17 de diciembre emprenden miles de cubanos para entregar sus ofrendas en el Santuario Nacional de San Lázaro, en el poblado de El Rincon, Se puede visitar todos los días, excepto el lunes.

Fotos de Cádiz

SANTA CATALINA La Agencia Efe y Unicaja muestra hasta el 31 de enero una colección de 128 fotografías que muestran momentos significativos de la historia de la provincia de Cádiz, desde 1939 hasta nuestros dias

Exposición

GALERÍA BENOT La sala acoge la muestra *Urréjola*, de Ricardo Galán. Abierta al público hasta el próximo 10 de enero, de lunes a viernes, de 10.00 a 13.00 horas y de 17.30 a 21.00 horas. Sábados, de 10.30 a 14.00.

ALCALÁ GAZULES

MERCADILLO BELENISTA
19.00 HORAS Sesión especial de
monólogos en la biblioteca de
Los Alcornocales. Participa Ki-

CHIPIONA

ko Butrón.

MILL ACE

MERCADILLO BELENISTA DE 18:00 A 20:30 HORAS Inauguración de la exposición Hombres en proceso de cambio. Puedé verse de 8:00 a 15:00 y hsta el 17 de diciembre. La muestra la integran cuarenta obras, entre fotografías y cómicos.

EL PUERTO

HO)

LECTURA POÉTICA
FUNDACIÓN RAFAEI, ALBERTI
Lectura continuada de poemas con motivo de la celebración del cumpleaños del
poeta portuense y, a las
20.00, un grupo de poetas
portuenses volverán a retomar la lectura. Participan
Julio Rivera, Raquel Zarazaga, Verônica Pedernonte,
Lesús Graván, Faelo Poullet,
Enrique Garcia Márquez e

Inmaculada Moreno.

ROTA

HOY

CERTAMEN
VILLANCICOS
DESDE LAS 10.00 Continúa la
edición del Certamen de villancicos, que cuenta con la
participación de más de

600 alumnos de infantil y

primer ciclo de Primaria.

JEREZ.

HOY

CONFERENCIA

20:00 HORAS La Fundación Teresa Rivera acoge la conferencia del nuevo ciclo del Aula de Cultura Ánade, a cargo de Enrique V. de Mora Quirós, que hablará de la Navidad: mito, historia y misterio.

Imágenes del tiempo





Francisco Meneses Osorio

'San José con el Niño'

L siglo XVII, esa época apasionante y convulsa, en la que se experimen-tó una exaltación de las artes, sigue siendo un período atractivo para el conocimiento de la sociedad gaditana y de los artistas que en esta zona trabajaron, Meneses Osorio, continuador del estilo de Murillo, formó parte de ellos. El artista se encargó de concluir el lienzo central de los Desposorios místicos de Santa Catalina que Murillo dejó inconcluso al caer del andamio en los Capuchinos de Cádiz. En el Museo provincial se conservan algunos de los cuadros de este autor, pero hoy nos detenemos en el cuadro titulado San José y el Niño, conservado en la iglesia más antigua de Puerto Real, la Iglesia Mayor Prioral de San Sebastián, situada en la también calle más antigua del municipio.

En el siglo XVI los españoles se convirtieron en fieles seguidores de San José, las órdenes monásticas fueron quienes se encar-



garon de dedicarle una capilla por iglesia y difundir su culto entre los feligreses. La Iglesia estableció la festividad del santo el 19 de marzo de 1621 reconociendo de esta manera la valía de la figura del San José y el Arte fue, por su parte, el encargado de con-sagrar y difundir la imagen a la cristiandad. Las representaciones iconográficas de San José son variadas, la más representada es la efigie de San José con la Sagrada Familia. El Santo tomó un lugar importante en la producción de Murillo, quién sacó del casi anonimato al personaje para resaltar sus valores como trabajador y padre de Jesús. Meneses Osorio por su parte en esta imagen devocional, pintó a San José en una tierna escena junto con el Niño que le acaricia la barba. En el cuadro se aprecían las características de la Academia sevillana a la que perteneció el artista entre 1666 1672, una pintura de gran naturalismo y libertad en la pincelada y en la estética.

Provincia

El plan provincial de carreteras tendrá la mitad de presupuesto

Diputación reduce la cuantía a pueblos de menos de 20.000 habitantes al no tener aportación de la Junta ni poder endeudarse



El Plan Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios de Competencia Municipal y Carreteras 2011 salió ayer adelante en el Pleno con la oposición del PP y con la mitad de presupuesto del consignado el pasado año. Así lo confirmó la diputada de Infraestructuras, Eva Leal, que explicó que la Diputación aportará más de 2.700.000 euros para proyectos de este plan con recursos propios, cuando el año pasado fueron cinco millones. Quedan fuera los municipios de más de 20.000 habitantes y las pedanías de los municipios de más de 50.000.

Según explicó Leal, la reducción del plan de carreteras viene dada porque la Junta de Andalucía no aportará este año cantidad alguna y por la imposibilidad de endeudarse que tiene la Diputa-ción tras el decreto del Gobierno. "Si el mes que viene cambiara y nos pudiéramos endeudar no dudaríamos en invertir más en el plan, que sí contará con 1.350.000 euros del Estado y 685.000 euros de los ayuntamientos", manifestó.

La diputada quiso dejar claro que la Diputación no asiste a los municipios sólo con este plan. También está, ejemplificó, el Plan de Empleo con 2.700.000 euros y "las pedanías de Jerez no son olvidadas porque la Diputación está invirtiendo dos millones de euros", aseguró.

Esta última afirmación la hizo Leal tras las críticas vertidas por el grupo popular en su intervención. Bernardo Villar criticó que se dejase fuera a estas pedanías y exigió a la Diputación que insistiera



La Corporación Provincial celebró el tradicional desayuno navideño antes del Pleno.

Unanimidad en muchos puntos en un pleno de ambiente navideño

El ambiente navideño redujo la duración habitual del pleno y quizás contagiados de este espiritu, tras el tradicional desayuno con los medios, los grupos aprobaron varias proposiciones por unanimidad. Tres del PP -por las almadrabas, la Villa turística de Grazalema y un centro de hockey en San Fernando-, dos de IU -contra el canon digital y contra la plaga del picudo rojo- y una conjunta por el mantenimiento de las escuelas de turismo y trabajo social de Algeciras y Jerez. Los debates no

se dilataron en demasía, salvo el del atún rojo. Un buen rato para ponerse de acuerdo y finalmente apoyarlo de forma unanime. También se aprobó entrar en la Asociación por la Estrategia Turistica de Andalucia.

No fructificó la propuesta del PP para una mesa de trabajo por el aeropuerto de Jerez, como se anunció, en un principio. El PSOE dijo que esa negociación ya tie-ne su sitio. "Va a parecer esto un catering con tantas mesas" bromeó el presidente González

antes la Junta "porque no es de recibo". "Mantengamos el criterio de las pedanías y reduzcamos en gastos corrientes", criticó.

La sesión debatió también, a propuesta del PP, la situación de la Villa Turística de Grazalema, cerrada para acometer las obras por su integración en la Red de Villas turística de Andalucía de la Junta, pero que no han comenzado, aunque la previsión es que esté abierta para el próximo verano. Tras varias intervenciones de los grupos se llegó a un acuerdo para ins-tar ala Consejería de Turismo de la Junta de Andalucia a cumplir el compromiso de apertura en junio, por el perjuicio causado a los trabajadores, 25, afectados actual-mente por una regulación de empleo temporal de 18 meses.

El Parlamento apoya sin fisuras el aumento de cuota de atún en favor de las almadrabas

El PP se alegra de que el PSOE "acepte ahora iniciativas que rechazó hace justamente un año"

Redacción / CÁDIZ

El Parlamento de Andalucía aprobó ayer por unanimidad una proposición no de ley en apoyo a la pesca artesanal de atún rojo en Andalucia. La iniciativa parlamentaria, que defendió el diputado gaditano del PSOE Samuel Rodríguez Acuña, insta al Gobierno central para que en los foros internacionales y nacionales adecuados exija el cumplimiento de las medidas de control sobre atún rojo para preservar al máximo la recuperación de la especie e insta al Gobierno que adopte las medidas necesarias encaminadas a incrementar la cuota de España asignada por el ICAAT -que este año se ha reducido en un 4,4%- y se reparta atendiendo a criterios socioeconómicos, así como de mantenimiento del empleo en zonas altamente dependientes de esta pesquería.

En su intervención ante la Comisión de Agricultura y Pesca, el par-lamentario Samuel Rodríguez destacó la labor de apoyo al sector de la Consejería de Agricultura y Pesca, y resaltó al respecto que este año se han calado las cuatro almadrabas de Barbate, Conil y Tarifa, "gracias al esfuerzo coordinado de la Junta con el sector, y todo ello pese al alarmismo y las dudas creadas por algunos políticos".

No tuvo la misma reacción el PP. Su portavoz y parlamentario por Cádiz, José Loaiza, mostró su satis-

facción por el hecho "de que el PSOE haya rectificado y haya aceptado unas iniciativas a favor de las almadrabas que rechazó hace justamente un año'

Recordó que el PP "continúa firme en su defensa de las almadrabas gaditanas para que no se pierda ni un solo puesto de trabajo y continúe la actividad, de la que dependen muchas familias y que tiene vinculados a más de 400 empleados directos e indirectos". Loaiza reclamó al Gobierno central que, en el reparto de la cuota de captura, se prime a las almadrabas como arte sostenible y respetuoso con la

ESTTAMOS VOLUNTARIOS PARA TESTA CON MÁS DE 8000 JÓVENES



en Reda Dios.com



Provincia

SANLÚCAR

Los viñistas aguardan una reunión positiva del sector

Pladevi confía ahora en las gestiones de la alcaldesa para tener cita con el nuevo presidente del Consejo Regulador

F. Javier Franco / SANLUCAR

La Plataforma en Defensa de las Viñas del Marco de Jerez (Plade-vi) ha suspendido el plazo de 15 días que dio al nuevo presidente del Consejo Regulador, Antonio Fernández, para que recibiera a este colectivo debido a la reciente intervención de la alcaldesa, Irene García, en el asunto.

El pasado jueves, un día antes del cumplimiento de ese periodo de espera con anuncios de protestas en caso de nula respuesta por parte de Fernández, la entidad presidida por Antonio Orellana se reunió con la regidora sanluqueña a instancias de la propia plataforma para solicitarle que facilitara el reclamado encuentro con el presidente entrante del Consejo Regulador. Según Orellana, la alcaldesa "se comprometió" entonces a promover una entrevista en estos días. Pladevi confía en las gestiones de García al respecto. De ahí que esté a la espera de que ese encuentro se produzca más pronto que tarde.

Orellana manifestó ayer que la reunión que el pasado martes mantuvieron en el Palacio Municipal la alcaldesa y el nuevo presidente, junto al director general del Consejo Regulador, César Sal-daña, forma parte de la "ronda de contactos" que Fernández prevé tener con todos los regidores del Marco de Jerez. "Pladevi ve bien esa ronda de contactos, pero sin



El presidente de la plataforma de viñistas Pladevi, Antonio Orellana.

dejar de pedir al nuevo presidente que se reúna con nosotros para que le podamos plantear nuestràs inquietudes y demandas, como le hemos solicitado ya en tres oca-siones". "La situación del sector es lamentable y exige respuestas inmediatas", agregó.

El máximo responsable de Pladevi aguarda que la reunión planteada, si finalmente se celebra, sea positiva. Sin entrar a valorar en detalle la predisposición de Fernández al respecto, Oreliana comentó que ante el Consejo Regulador el nuevo presidente ha manifestado su pretensión de "aunar esfuerzos en el sector" para hacer frente a la situación actual del Marco. En el peor de los casos para Pladevi, si la plataforma no es convocada, se reuniría la próxima semana para "acordar medidas", sin descartar protestas que organizaría, preferentemente, después de Navidad.

Orellana reiteró que la plataforma confía en la intervención de la alcaldesa ante el presidente del Consejo Regulador. De hecho, subrayó la "colaboración total" de García con el colectivo, una actitud en la que, de entre todos los alcaldes de las poblaciones del Marco, "sólo coincide" con el de Trebujena, Manuel Cárdenas

El PP lamenta el paro local y las "promesasincumplidas" de la Junta

Considera "fundamental" el traslado de la depuradora a "otro lugar más adecuado"

F.J.F. /SANITICAR

El PP ha difundido el contenido de los discursos de su secretario general en Andalucia, Antonio Sanz, y el candidato popular a la Alcaldía, Juan José Marmolejo, en su almuerzo de Navidad de este año destacando sus críticas al "alto índice del desempleo que registra Sanlúcar, con más de 11.000 parados; y la paralización a la que el PSOE tiene sometida a la ciudad, con los constantes incumplimientos de promesas electorales como la construcción del puerto deportivo, que desde que Manuel Chaves lo prometiera siendo presidente de la Junta está durmiendo el sueño de los justos".

Asimismo, en su intervención ante "más de 175 militantes y simpatizantes", Sanz se refirió a "la complicada situación de la depuradora", de la que dijo que "es fundamental que se traslade a otro lugar más adecuado, dados los malos olores y las fugas de gases que se han producido en los úl-timos días". Marmolejo prometió "hacer una ciudad más bonita, más limpia y más cuidada, con infraestructuras y trabajo, y con una economía reactivada y el turismo y la cultura revalorizados'

El colegio de La Algaida obtiene un premio estatal de calidad

El Ayuntamiento felicita a la dirección del centro por el reconocimiento Marta Mata

El colegio Maestra Caridad Ruiz, radicado en la zona agrícola de La Algaida, ha obtenido el premio estatal Marta Mata a la calidad de los centros educativos. El ministerio del ramo se lo comunicó ayer al director, Diego Castro, según informó el Ayuntamiento.

Este galardón "reconoce y distingue la trayectoria y el trabajo llevado a cabo por el colegio en la búsqueda de respuestas educativas de calidad, garantizando el éxito escolar. favoreciendo la equidad y contribuyendo a una mayor cohesión social", destacó el Consistorio. La alcaldesa, Irene García, mostró públicamente su "satisfacción" ante la consecución de este reconocimiento por parte del centro docente de La Algaida, con cuyo director se puso en contacto ayer mismo para felicitarle.

En palabras de la regidora sanluqueña, "el trabajo realizado por este colegio y las iniciativas que ha puesto en marcha constituyen un esfuerzo que se ha visto recompensado. Ello conlleva, además, una notable repercusión para Sanlúcar y toda la comunidad educativa del municipio", añadió la alcaldesa.

ROTA



Los hijos del alcalde republicano de 1936, en la villa

 La regidora, María Eva Corrales, y el primer teniente de alcaldesa, Jesús Corrales, han recibido en el Palacio Municipal a los hijos de Carlos González Camoyán, roteño que fue alcalde de la villa en 1936.

Se trata de una visita celebrada a instancias del grupo de investigación Memoria Histórica de Rota para 'completar la biografía" de este alcalde de la República que será homenajeado en la Diputación

El municipio celebra una nueva edición navideña de la Semana del Mayor

Se inició el lunes para acabar este sábado con una "intensa y participativa" programación

El Ayuntamiento promueve, un año más, en estas fechas previas a la Navidad la llamada Semana del Mayor, que comenzó el pasado lunes y se celebrará hasta este sábado con "un buen número de actividades y propuestas culturales, deportivas y festivas" en una convocatoria abierta a "todos los mayores de Rota".

Esta "intensa" semana que cada año consigue una "participación masiva" ha incluido hasta ahora un acto inaugural

en el Palacio Municipal Castillo de Luna, una campeonato de pe tanca en las instalaciones de La Forestal y una jornada de visitas guiadas por la villa. Hoy se llevará a cabo una "excursión cultural" a Jerez y mañana, a partir de las siete de la tarde, habrá en el Centro de Día 'Cristina Buada' una "zambombá" navideña. Esta edición se clausurará el sábado con un almuerzo previsto en la finca Los Caimanes que estará amenizado por la orquesta Latino.

En la inauguración, la alcaldesa, María Eva Corrales, dijo que "a pesar de haber reducido los costes" por la crisis, el Consistorio 'ha conseguido mantener todos los actos" y añadir, por ejemplo, la

competición de petanca.

España



Zapatero se dirige a los escaños de la oposición durante la sesión de control al Ejecutivo celebrada ayer en el Congreso de los Diputados.

ACO CAMPOS / EF

El Gobierno 'cobrará' a los controladores los daños de su huelga sin previo aviso

El ministro Jáuregui asegura que lo sucedido no fue un conflicto laboral sino un "sabotaje" • Zapatero se niega a responder con claridad a la pregunta de Rajoy sobre si está preparando más recortes sociales

Efe / MADRID

El Gobierno considera que los daños causados por los controladores por su abandono de los puestos de trabajo el 3 y el 4 de diciembre, que causó el cierre del espacio aéreo español, los deben pagar estos trabajadores y no todos los españoles.

El protagonismo de la última sesión de control del año al Gobierno en el Congreso de los Diputados celebrada ayer, recayó en la actuación del Ejecutivo sobre la crisis provocada por los controladores y el decreto de instaurar el estado de alarma.

Desde el Grupo Popular se lanzó una bateria de preguntas que tuvieron que responder el vicepresidente tercero del Gobierno, Manuel Chaves, y los ministros de Fomento, José Blanco, y de Defensa, Carme Chacón, e incluso se registró una interpelación presentada por el mismo partido que fue contestada por el ministro de la Presidencia, Ramón Jáuregui. Abrió el debate Chaves, quien en su respuesta al diputado Rafael Merino insistió en que el PP debería aclarar de qué habló con los controladores aéreos antes del caos del puente de la Constitución, a pesar de que el parlamentario popular recordó que fue una reunión en el Senado con todos los portavoces parlamentarios, salvo el del PSOE.

DUREZA

Blanco reiteró que no acepta "chantajes" y que tomará todas las medidas necesarias

El ministro de Fomento, José Blanco, indicó que "no acepta chantajes" por parte de los controladores y que está dispuesto a aplicar todas las medidas que le permite el Estado de derecho para que no se repitan situaciones como las del pasado 3 y 4 de diciembre.

La interpelación del PP fue defendida por la diputada María Salom, quien pidió explicaciones al Gobierno sobre la situación creada por los controladores, sobre los quebrantos económicos y la pérdida de imagen de España como destino turístico en el mundo.

Salom afirmó que el cierre del espacio aéreo español y las cancelaciones de más de 5.000 vuelos no son el mejor reclamo turístico, sobre todo "en este momento" en que se están contratando desde Alemanía y Gran Bretaña las vacaciones de verano.

La diputada mallorquina pidió al Gobierno medidas que permitan paliar la situación de "quebranto económico" que han producido los controladores.

Por parte del Gobierno fue el ministro de la Presidencia, Ramón Jáuregui, el encargado de dar respuesta a la diputada, e indicó que la actuación de los controladores fue un "sabotaie".

Para Jáuregui, no fue un conflicto laboral, ni los efectos de una huelga legal o ilegal, sino un sabotaje sobre el espacio aéreo del país, que ha violentado la situación, y por ello son los controladores los que deben responder por los daños causados. Sobre la evaluación de daños, el ministro dijo que es demasiado pronto para hacer una valoración económica, y pidió al PP que se sume a los demás grupos en su respaldo a la prórroga del estado de alarma y a las medidas que ha adoptado el Gobierno para paliar la actuación de los controladores.

Con anterioridad, el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, calificó de "socialdemócrata y progresista" su política social incluso en época de crisis, frente a las críticas del PP, que aprovechó la última sesión de control al Gobierno del año para recriminarle los recortes sociales del año.

El líder del PP, Mariano Rajoy, y su portavoz parlamentaria, Soraya Sáenz de Santamaría, alinearon sus intervenciones en el pleno del Congreso para acusar al Gobierno de ser "el más antisocial" de la democracia y exigirle aclarar si habrá más recortes, pregunta que ha quedado sin respuesta. En opinión del jefe del Ejecutivo, la seña de identidad del Gobierno socialista es que en época de bonanza impulsa "grandes avances" y que, en etapas de "dura crisis económica, austeridad y ajuste", mantiene "en lo esencial" su política social.

Sin embargo, para Rajoy, la política del Gobierno se caracteriza por "improvisar mucho, carecer de un plan y pensar única y exclusivamente en el corto plazo", generando desconfianza dentro y fuera del país.

Tras recordar que se ha duplicado el número de parados durante su mandato, ha acusado a Zapatero de haber gobernado "por sorpresa, usando y abusando del decreto-ley" y presentando un nuevo paquete de medidas "cada dos o tres meses" para suprimir de la deducción de 400 euros del IRPF, bajar el sueldo de los funcionarios, liquidar el cheque bebé o congelar las pensiones.

Ya no quedan invictos en los torneos seniors

El Emursa cede la cabeza al Linense v el Gabba femenino, al Portuense

C.A.D. / CADIZ

La octava jornada de la Liga Provincial senior masculina acabó con la condición de invicto del Emursa Chiclana en su visita a la pista del filial del Trebujena, una derrota que aprovechó el Unión Linense para encaramarse a la primera plaza aunque cuenta con un partido más. El Radio Hogar Alcalá se confirma, junto a los trebujeneros, como alternativa a la lucha por las plazas de honor.

En el torneo femenino, la quinra jornada vivió un baile de posiciones entre los mejores, de forma que el revés sufrido por el Gabba en su visita a Jerez permite al Portuense convertirse en nuevo líder por su mejor basket-average respecto al Cádiz Gades, ambos con sólo un partido perdido.

En la Liga de la Sierra, el líder, San José del Valle, y Arcos son los únicos invictos tras caer Prado del Rey Doblas y El Coronil. Los demás líderes son: los juniors de Chipiona, las juniors de Portuense, los cadetes del Cimbis, las cadetes de la Gymnástica, los infantiles del Cabu, las infantiles del Candray Negro, los mini de Las Canteras y las mini de Puerto Real.

RESULTADOS	ulino		ORNA	DAS
Trebujena B - Emur	sa Chic	lana	83	3-64
Chajeba'04 - R. Hos	gar Alc	alā.,	56	5-67
Don Bosco'88 - San	Ferna	ndo .	r 7:	3-59
Unión Linense - Oli				
Xerez - Gabba			4	9-60
CLASIFICACION	Pts.	1	G	P
1 Union Linense	14	8	6	7.
2 Emursa Chiclana	13:	7	6	1
3 Gabba	13	8	5	3
4 Trebujena B	12	7	5	2
5 Radio Hogar Alcalá	12	7	5	2
6 Chajeba'04	10	7	3	4
7 Don Bosco'88	10	7	3	- 4
8 Frizonia Cimbis B	10	7	3	.4
9 Xerez	10	8	2	6
10 San Fernando	9	7	2	- 5
11 Z. Franca Olímpico	B 7	-7	0	7

Ė	KV Jerez - Gabb tnica - Guadalpe ádiz Gades - Ca ortuense - Don E	ndray B		75	5-32 9-60
ci	ASIFICACION	Pts.	1	G	P
1	Portuense	9	. 5	4	1
2	Cádiz Gades	9	5	4	1
3	Étnica	8	5	3	2
4	Gabba	8	5	3	2
5	DKV Jerez	. 6	4	2	2
6	Candray B	б	4	21	2
7	Guadalpeña	6	5	1	4
8	Don Bosco'88	5	5	0	5

FÚTBOL SALA • Liga Provincial de la AAFS

El San Fernando, más líder ante el Puerto Real

El San Fernando reforzó su liderato en la Liga Provincial senior que organiza la AAFS tras derrotar en la jornada 10ª a un rival directo como el Puerto Real que ahora se queda a cinco puntos de la cabeza. Por su parte, el Bar Parada sólo pudo empatar en su visita al Cine Victoria de Rota y es segundo a cuatro puntos, mientras que el Kortatus se mete de lleno en el grupo perseguidor después de una sufrida victoria contra el Pub Núcleo de Villamartín.

Por lo que respecta a los torneos provinciales de categorías base, en juvenil marcha líder con un pleno de siete triunfos en Club Bahía Vip, mientras que en cadete manda el Jerez'93, con cinco triunfos y un empate, y en infantil el Don Bosco con cuatro triunfos.

Se	nior					
				ORN	ADA	10
- 40	juatec Chiclana - F					
01	vera - Jerez'93	1111			0	1-7
Pu	erto Real - San Fer	mand	lo		3	-5
Cit	ne Victoria Rota - I	Bar Pa	arada		6	-6
Ko	rtatus - Pub Núcle	o Vill	amar	tín .	5	-4
Al	choyano - Citroen	Conil	114.5		8	1-0
Co	onsyproan Lebrija -	Treb	ujena	Č		1-4
CL	ASIFICACION	Pts.	1	G	E	P
1	San Fernando	27	10	9	0	1
-2	Bar Parada	23	10	7	2	1
3	Puerto Real	22.	10	7	1	2
4	Kortatus	21	9	7	0	2
5	Aguatec	18	9	6	0	3
б	Jerez'93	15	9	5	0	4
7	Núcleo Villamartín	12	10	4	0	6
8	Citroen Conil	12	10	4	0	6
9	Cine Victoria	10	9	3	1	5
10	Alchoyano	10	10	3	1	6
11	Lebrija	9	9	3.	0	6
12	Florida	9	9	3	0	6
13	Trebujena	6	9	2	0	7
14	Olvera +	-1	9	0	-1	8

En corto

POLIDEPORTIVO



Primera victoria del equipo de fútbol sala de la UCA ante la Universidad de Málaga

El equipo de fútbol sala de la UCA (en la imagen) consiguió su primera victoria en la Liga Andaluza Universitaria al imponerse 3-2 a la UMA en el Complejo de Puerto Real. En realidad fue la única alegría del fin de semana, porque las chicas cayeron por un claro 2-8, mientras que en baloncesto el conjunto masculino volvió a perder por 61-68 y el femenino lo hizo por un contundente 19-85.

JUDO



Nueve plazas de podio para el Tadeo en el Ranking Andaluz infantil de Arcos

El Tadeo de El Puerto firmó nueve plazas de podio en el Ranking Andaluz infantil celebrado en Arcos. Lograron el triunfo Alejandro Puente (-50 kilos), José Castillo (+66), Andrea Fariña (-40) y Arantha Peinado (-44); se clasificó segunda Irene Marroquín (-57), y quedaron terceros José Gilabert (-55), Daniel Jia-Ho (-66), Mari Carmen Pérez (-44) y Marisa Cabeza (-63).



Nicolás Gallego y Mar Alonso se apuntan en 1º el Aesgolf Navidad de Vistahermosa

El Trofeo Aesgolf Navidad de Vistahermosa concluyó con triunfo en 1ª categoría de Nicolás Gallego, seguido de César del Alcázar, mientras que en 2ª se impuso José María Gárate, por delante de Pieter Van Panhuys. En 1ª de Damas venció María del Mar Alonso, seguida de Ana María Alpañes, y en 2ª de Damas la victoria correspondió a Carmen Giménez, con Rosario Luque en segunda posición.

FÚTBOL SALA Estudiantes, Metropol y La Peña mandan en la Liga de Ubrique

Estudiantes lidera la División de Honor de la Liga de Ubrique con 24 puntos, por 17 del Metropol, 16 del Elio y 15 de La Mandarina. En Primera manda Pub Metropol (24), seguido de Vinilo (21), Morku (18) y Los Montes (15), y en Segun da, La Peña (19), seguido de Los Remedios (18), Lounge (18) y Montero (12)./J.L.PÉREZ

CICLISMO

Presentado el Maratón BTT Villa de Rota que se celebrará en marzo

La tercera edición del Maratón de bicicleta todo terreno Villa de Rota fue presentada el pasado martes con presencia del delegado de Deportes, Manuel Laynez, y el presidente de la Agrupación Ciclista, Luis Miguel Romero. La prueba se celebrará el 20 de marzo con un recorrido de 60 kilómetros, 50 de ellos por caminos rurales.

DUATLÓN El ciclista ubriqueño Miguel Santos se adjudica 'El Pavo'

El III Duatlón El Pavo de Ubrique se disputó el domingo con triunfo de Miguel Santos, seguido de Manuel Olmedo, anterior vencedor y primero en la categoría Master 40. Francisco García ganó en senior, Lorenzo Díaz en Master 50, Isabel Ortiz y Eva de la Cruz, en féminas; Isaac Cañamaque en juvenil y Mario Aguilar en cadete.

AJEDREZ

El Ánfora Elecam cae con el Espartinas en la ida de su eliminatoria

El Ánfora Elecam perdió el pasado domingo por 1-4 la ida de la eliminatoria que le enfrenta al Espartinas por la permanencia en la Primera Andaluza. Antonio Rodríguez e Ignacio Hernández firmaron tablas, mientras que perdieron Juan Alberto Montañés, José Luis León y Rafael Muñoz.

Cádiz Golf organiza el sábado su Torneo de Navidad en El Puerto

El Cádiz Club de Golf organiza este sábado en Golf El Puerto su tradicional Torneo de Navidad. Las salidas serán simultáneas y la modalidad de juego será por parejas stableford Co-pa Canadá, aunque los participantes sólo podrán llevar en sus bolsas cuatro palos a su elección.

COLEGIOS El Certamen Escolar anual tendrá esta semana su protagonismo en el teatro

Los villancicos toman el escenario del auditorio municipal estos días

Todos los centros escolares de la localidad participan, con sus familias como público

El área de Educación persigue que no se olvide una tradición musical como ésta

O. P./INFORMACIÓN

El Auditorio Municipal 'Alcalde Felipe Benítez' ha acogido por ter-cer año consecutivo el Certamen de Villancicos que la Delegación Municipal de Educación organiza cada año por estas fechas para promover y conservar una de nuestras tradiciones musicales en-tre los más pequeños. En esta edi-ción, el certamen se desarrollará a lo largo de dos jornadas en las que irán pasando por el escenario del espacio escénico, los alum-nos yalumnas de aquellos centros que han querido sumarse a esta iniciativa.

Durante la primera jornada, que tuvo lugar en la mañana del miércoles 15, actuaron en el Teatro Municipal alumnos de los cen-tros San José de Calasanz, el Colegio Americano de la Base Naval, el colegio Nuestra Señora del Rosario y el CEIP Maestro Eduardo Lobillo. Así, los niños de 3 años del CEIP San José de Calasanz de leitaron a los asistentes con la in-



Un grupo de escolares vestidos al modo hebrero interpretaron sus villancicos en el escenario del auditorio

terpretación de 'Los colores del Portal', mientras que sus com-pañeros de 5 años del mismo centro hicieron lo propio con 'En la noche los pastores'. Por su parte, el Colegio Americano de la Base Naval puso en escena un popurrí de villancicos en inglés y en es-

Por último, tres grupos de Pri-mero de Primaria del Maestro

Eduardo Lobillo cantaron-los vi-llancicos 'Hacia Belén va una burra', 'Dime Niño' y 'Brilla el sol por la mañana'. Finalmente, la primera jornada del Certamen Escolar de Villancicos se cerró con las actuaciones de los niños de preescolar del colegio Nuestra Señora del Rosario que entonaron 'Belén de Fantasía', 'El ángel más pequeño', 'A Belén en el fondo del mar' y 'We wish you a Merry 'Christmas'.

La segunda jornada del Certa-men de Villancicos tendrá lugar el jueves 16 de diciembre y en él participarán alumnos del colegio Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, el CEIP Pedro Antonio de Alarcón y de nuevo el Colegio Americano y el CEIP Maestro Eduardo Lobillo.

MEMORIA Será homenajeado en Cádiz

Los hijos del alcalde republicano de Rota visitaron el Consistorio

INFORMACIÓN/ROTA

El primer teniente de alcalde, Jesús Corrales, recibia la pasada semana a los cinco hijos del que fuera alcalde de la ciudad, Carlos González Camován en el año 1936. Se trataba de una visita solicitada al Ayuntamiento por el Grupo de Investigación 'Memoria Histórica de Rota¹, con la intención de completar la biografía de este roteño que fue alcalde du-rante la República. Así, los familiares visitaron el salón de Plenos en el que se encuentra una gran placa con los nombres de todos los alcaldes de la ciudad, y en la que figura el de Carlos González Ĉamoyan, como alcalde en el año

La alcaldesa de Rota, María Eva Corrales saludó a los miembros del citado grupo y a los hijos de Carlos González, que está previs-to que sea homenajeado en la Diputación Provincial de Cádiz, con un acto conjunto en el que recordará a los últimos alcaldes republicanos de la provincia. Además, se publicará de un libro recogiendo sus biografías.



Visita al Consistorio roteño.

ACTOS Participaron cuatro equipos

Prosigue la semana del Mayor con el torneo tradicional de petanca

INFORMACIÓN/ROTA

La Semana del Mayor se celebraba en la jornada del martes día 14 de diciembre con un campeonato de Petanca que se desarrollaba a lo largo de la mañana en las instalaciones de La Forestal

Esta cita deportiva contó con la participación de cuatro triadas compuestas por mayores del Club de la Tercera Edad de la localidad, que disputaron este torneo que comenzó sobre las nueve y media de la mañana.

Tras la prueba, sobre las dos de la tarde, el Centro de Día Cristina Buada acogía el acto de entrega de premios a los tres primeros clasificados en este campeonato, que no sólo sirvió para fomentar el de-porte y animar a los mayores a practicar esta disciplina, sino que también se convirtió en un punto de encuentro y convivencia para los mayores.

El teniente de alcalde dele-gado de Participación Ciuda-dana, Jesús Corrales, así como el delegado de Deportes, Ma-nuel Laynez, estuvieron presentes en este sencillo acto, que contó con la participación de la presidenta de la Junta de Ma-yores, Josefa Pérez. Ellos fueron los encargados de entregar los diplomas y trofeos de este cam-peonato en el que Ana García Mengual, Manuel Ortiz Ruíz y José Luis Pérez Fabre, se hicieon con el primer puesto de la clasificación.

La Semana del Mayor, que se iniciaba el lunes día 13 y se prolongará hasta el sábadó día 18 de diciembre organizada por la Delegación municipal del Mayor que dirige el concejal Lo-renzo Sánchez, continúa en la jornada de este miércoles con una visita cultural por la ciudad. ECONOMÍA

EIPSOE propone que se elabore un Plan de Pagos a proveedores

INFORMACIÓN/ROTA

Los socialistas solicitarán a través del Pleno municipal que se ponga en marcha un plan de pago de las facturas pendientes a proveedores en fun-ción de la antigüedad de las

Según la portavoz del PSOE roteño, Encarnación Niño, la no existencia en el avuntamiento de Rota de un Plan de pagos municipal, "conlleva el que empresas determinadas cobren antes que otras sin nin-guna justificación objetiva". De hecho, el grupo socialista ha denunciado que empresas re-lacionadas directamente con el ya ex alcalde Lorenzo Sánchez, finalizan el ejercicio anual sin facturas pendientes de cobro y además, en algunos casos, liquidadas en tan sólo cuatro días desde su presenta-

Para hacer frente a esta situación "a todas luces injusta" según la socialista, han presentado la una moción para su debate en el Pleno ordinario

de día de hoy. En ella, el PSOE plantea que la situación económica que estamos viviendo como conse-cuencia de la crisis está siendo especialmente grave en la localidad, con un aumento extraordinario de las cifras de parados y con una parálisis de la economía local preocupante. Esta situación crítica tiene una repercusión directa en las pequeñas y medianas empresas, especialmente aquellas de ámbito local, que mantienen relaciones comerciales con el Ayuntamiento de Rota, hasta el punto que algunas están abo-cadas al cierre de su actividad, otras a la renuncia de obras que estaban ejecutando al Ayuntamiento, e incluso en llegan a quedarse desierto algunos contratos licitados por el propio Ayuntamiento, con el consiguiente peligro en el mante-nimiento de determinados servicios públicos y en la estabilidad laboral v salarial de muchos trabajadores y trabajadoras indirectas del Ayunta-miento de Rota.

Para el PSOE, el equipo de Gobierno municipal "debe ser sensible a esta situación deri-vada de su propia gestión económica" y, desde el grupo municipal socialista se propo-ne que se eleve al Pleno la elaboración por parte del área económica del Ayuntamiento de Rota, "con carácter urgen-te e inmediato", de un plan de pago de las facturas pendien-tes de abono en la actualidad con los proveedores y acreedores del Ayuntamiento de Rota en función del grado de antigüedad de las mismas, con el objetivo de sanear las cuentas de algunas de estas empre-sas de la localidad.

Griñán pide a los empresarios hacer fuerte la marca Andalucía

Defiende la medida como medio para que las empresas busquen alianzas estratégicas

Andalucía

Felipe González insiste en la innovación y en la creatividad que posee la Comunidad

MADRIE

El presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, pidió ayer a los empresarios que participen activamente para que la "marca Andalucía" sea fuerte y visible e invitó a los ciudadanos a proyectar una imagen de la Comunidad "sin el lastre de los tópicos".

Griñán, respaldado por empresarios, economistas y políticos, esencialmente andaluces, como el ex presidente Felipe González o la secretaria de Estado Bibiana Aído, llevó a Madrid la iniciativa "Andalucía 10", una proyecto para promocionar la Comunidad y alejarla de la imagen tópica que tradicionalmente "ha juzgado y encorsetado a los andaluces en clichés falsos".

"Andalucía 10", dijo Griñán, es

"Andalucía 10", dijo Griñán, es una iniciativa pensada para las empresas, para que establezcan alianzas estratégicas, con centros de investigación y universidades y el principal obstáculo en este avance son "los tópicos, la imagen que constriñe y empobrece la realidad".

En el acto, Griñan tuvo unas palabras para Enrique Morente, un artista -dijo- que "desde la raíces más hondas del cante, supo innovar, crear un universo nuevo y



Griñán conversa con el ex presidente del Gobierno Felipe González durante la presentación de 'Andalucía 10'.

hacer de la tradición un impulso creativo"

creativo".

"Andalucía 10" ha tenido así su primera cita en Madrid con un acto que ha difundido los logros de la Comunidad en materias claves como la sanidad, la investigación científica, el medio ambiente o las infraestructuras.

te o las infraestructuras.
Para ello, tres videos han mostrado las realidades de la región y con cuatro personas vinculadas a Andalucía: el periodista Joaquín Estefanía; el catedrático de la Universidad de Sevilla Federico París; la científica y directora adjunta de la Iniciativa Terapia Avanza, Natividad Cuende, y el empresario José Luis Manzanares, que han relatado su experiencia para impulsar

a fortalecer la Comunidad.

Griñán dijo que "defender lo que somos es una garantía para conseguir lo que queremos ser", y que la obligación del Gobierno autonómico es "defender lo que somos, tan lejos de tópicos como la autocomplacencia".

"Contamos con los recursos necesarios -dejó claro el presidente andaluz-y la capacidad para aprovecharlos" por lo que ahora "nuestra ambición es que Andalucía se asocie a conocimiento, convivencia, desarrollo, igualdad de oportunidades, competitividad y dinamismo".

Griñán hizo hincapié en que su Comunidad no esy nunca fue una tierra inmovilista y aseguró que Andalúcía está abierta a los cambios, y así lo ha demostrado muchas veces en su historia.

Por su parte, el ex presidente Felipe González también insistió en la innovación y la creatividad, aseguró que Andalucía tiene "unas bases muy buenas" pero también reconoció que "hace falta tienno".

González aseguró que "en tres décadas Andalucía, avanzó más que en tres siglos" y apostó por acabar con todo tipo de tópicos.

acabar con todo tipo de tópicos. En ese mismo sentido discurrió el acto, que subrayó que "Andalucía es mucho más" que sol, playa, chiringuito y flamenco, con diez universidades públicas y 25.000 investigadores. ##

REACCIONES El PSOE critica la ausencia de Arenas en el acto

El PSOE-A salió ayer en defensa de la iniciativa 'Andalucia 10', con la que el Gobierno andaluz pretende combatir los tópicos y la imagen distorsionada que se tiene de Andalucia fuera de la comunidad, y acusó al líder del PP-A, Javier Arenas, de "alimentar" esas "campañas históricas". Asi lo denunció ayer el portavoz parlamentario del PSOE-A, Mario Jiménez, que reprochó a Arenas que no acuda a la presentación de la iniciativa en Madrid. Con la Andalucia 10 se conocerá la verdadera imagen de Andalucia, no la que alimenta el PP para justificar sus derrotas desde el comienzo de la democracia. El PP tiene su propia campaña, que es la de Andalucía cero patatero", dijo. El dirigente socialista negó que sea una contradicción que la empresa Bassat Ogilvy Comunicación SL, filial del grupo Bassat Ogilvy y ubicada en Barcelona, se encargue de la presentación de la campaña, apuntando que se ha buscado "a la mejor"

Tras estas palabras, la portavoz del PP-A, Rosario Soto, manifestó que "para palmeros de la propaganda" del presidente de la Junta, José Antonio Griñán, ya están socialistas como Mario Jiménez, argumentando que el "mejor antidoto frente al tópico son las políticas que favorezcan el interés andaluz y la creación de empleo" en esta tierra.

PARTIDOS Dice que han cambiado su labor de oposición por la de dar alternativas a las ausencias de la Junta

Arenas afirma que en 2010 el PP ha cubierto los "vacíos" del Gobierno

SEVILLA

El presidente del PP andaluz, Javier Arenas, aseguró ayer que, durante el año político que se acaba, su partido no ha actuado como oposición al Gobierno regional sino que se ha dedicado a cubrir "los vacíos y las lagunas" que ha tenido durante este tiempo el Ejecutivo de José Antonio Griñán.

En su intervención ante el Comité Ejecutivo del PP de Andalucía, Arenas hizo un balance político de 2010, del que destacó el "enorme esfuerzo" que ha realizado su partido durante este año, que se ha caracterizado por haber cambiado la labor de la oposición por presentar alternativas ante el "vacío" de la Junta. "Hemos estado donde tenía-

"Hemos estado donde teníamos que estar. Cubriendo la ausencia de la Junta en Bruselas o cubriendo la ausencia de la Junta durante las pasadas inundaciones", subrayó Arenas, quien añadió que el PP ha suplido la labor de un gobierno "cansado" tras 30 años en el poder que "no le da ya importancia" a estos asuntos.

Según el presidente del PP-A, el año 2010 ha supuesto que por primera vez en la historia su partido es "alternativa" en todas las instituciones, desde los ayuntamientos al Gobierno de la nación, pasando por las diputaciones y el ejecutivo andaluz, tal y como ponen de la manifiesto todas las encuestas.

Arenas insistió en que durante

Arenas insistió en que durante este año ha sido el PP el que ha llevado la iniciativa y ha tenido el liderazgo parlamentario, unos logros que, en su opinión, se han



El presidente del PP andaluz.

producido porque es "el partido de la calle", la formación "con el oído más agudo" para poder escuchar los problemas de los ciudadanos.

Destacó la capacidad de dialogo demostrada por el PP en este año con sindicatos, con empresarios y con colegios profesionales y diversos colectivos, muchos de ellos, según explicó, de "segunda vuelta" después de no haber podido conseguir que fueran escuchados por el Gobierno andaluz. Tras recordar que ha visitado

Tras recordar que ha visitado 430 municipios andaluces durante los últimos 3 años, Arenas sacó pecho también con el dato de que su partido ya tiene elegido a más de 700 candidatos a las próximas elecciones municipales, todo ello durante un año en el que "era clave" movilizar al electorado. ##

PENSIONES PSOE y PP llegan a un preacuerdo para ampliar el periodo de cálculo

La edad de jubilación divide de nuevo a la Comisión

La propuesta del PSOE sobre la edad legal para jubilarse es el principal escollo para el consenso

IU, ERC y BNG se desmarcan de los acuerdos en el marco del Pacto de Toledo

La edad legal de jubilación volvió ayer a dividir a la Comisión del Pacto de Toledo que reforma el sistema público de pensiones pese a que la mayoría de los partidos políticos, a excepción de IU, ERC y BNG, llegaron a un preacuerdo para ampliar el periodo de cálculo de las pensiones.

Tras una larga jornada de reu-nión de la Comisión del Pacto de Toledo, la mayoría de los partidos políticos (PSOE, PP y CiU) apoaron prolongar los años nec rios de cotización para calcular las pensiones, actualmente son quince, aunque sin fijar una cifra con-creta, que deberá ser negociada con los agentes sociales. Sin embargo, IU, ERC y BNG

se desmarcaron de este acuerdo y anunciaron que presentarán di-ferentes votos particulares al informe que firme el Pacto de Toledo, ya que consideran que una

PAGO DE LAS PENSIONES El Gobierno gastará 2.569 millones a causa de la inflación

El Gobierno deberá destinar 2.659,32 millones de euros a los pensionistas, tras confirmarse que la inflación se situó en noviembre en el 2,3%, lo que supone una desviación del 1,3% frente al 1% que subieron las prestaciones en el pasado mes de enero. Esta cantidad se divide en una paga única de 1.229,42 millones que recibirán los ocho millones y medio de pensionistas a finales de enero y en la consolidación en la nómina del ejercicio 2011 de la desviación de inflación de 1.429,90

El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió el 0,5% en noviembre, y la tasa interanual se mantuvo en el 2,3%, la más alta desde hace dos años, cuando se situó en el 2,4%. Los componentes que más influyeron en el aumento de precios fueron el vestido y el calzado, con un alza mensual del 4,8%, y el transporte, con el 0,9%, frente al descenso del 0,9% de ocio y cultura y del 0,2% de hoteles.



Vista de la concentración organizada por los sindicatos que tuvo lugar ayer frente al Ministerio de Economía.

ampliación de este cómputo su-pone una bajada de la pensión

media de jubilación. Pese a este principio de acuerdo parlamentario, el principal es-collo que paralizó, según IU, la reunión de la comisión fue la pro-puesta del PSOE sobre la edad le-gal de jubilación en la que no se especifica la edad exacta ni se des-carta que se eleve a los 67 años.

Según la portavoz socialista del Pacto de Toledo, Isabel López i Chamosa, la recomendación alude a acercar la edad real de jubi-lación (en torno a los 63 años) a la actual edad legal (65 años), con una propuesta de incentivar la prolongación de la vida laboral.

Un texto respaldado por PSOE y por CiU pero que no ha recibido el apoyo del resto de partidos por considerarlo "confuso y ambiguo". Así el diputado del PP Tomás Burgos aseguró que la re-dacción del informe debe ser "clara" y decir que "la edad legal sean los 65 años", ya que la comisión "no puede ampararse en la ambiguedad y el oscurantismo" para luego acometer una medida "lesiva para los trabajadores". "El Pacto de Toledo no se pue-

de trocear, lo que queremos es un gran acuerdo, bueno y completo y creo que desgraciadamente el aspecto de la edad de jubilación se ha convertido en un obstáculo que desmerece el esfuerzo para haber ahondado en lo que si hay

coincidencia", dijo.

Por su parte, el portavoz de IU,
Gaspar Llamazares, aseveró que si el Gobierno quiere un acuerdo sobre la edad de jubilación debe "alterar" sustancialmente el texto que ha presentado ya que puede suponer una "coartada" para presentar un proyecto de Ley que res-

trinja los derechos. Según IU, esta ambigüedad en el texto, que no define si la edad de jubilación debería ampliarse hasta 67 años, podría dar lugar a que el Gobierno argumente que tiene el "aval" de la Comisión del Pacto de Toledo para introducir dicha cifra en el texto que pre-sente para tramitar en el Congre-

so. En el mismo sentido, el portavoz de ERC Joan Tardá argumentó su voto particular en este sen-tido porque su partido "no está dispuesto a dar un cheque en blan-co". "Nos quieren llevar al huerto. No hay nivel de concreción' puntualizó tras añadir que la edad legal de 65 años es un derecho conquistado que acabará "movi-lizando a los trabajadores".

-Reacciones-

Los sindicatos avisan de más conflictos

Los sindicatos celebraron ayer una jornada de concentraciones en las principales ciudades españolas en las que, además de volver a protestar por los recortes sociales, han advertido al Gobierno de que habrá un mayor conflicto social y no se descarta una nueva huelga general por la reforma de las

La principal concentración se celebró en Madrid, con la asistencia de los secretarios generales de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, y UGT, Cándido Méndez, quienes aseguraron que dependerà del Gobierno la convocatoria de un nuevo paro general, y pidieron a los partidos claridad en sus posturas sobre la edad de jubilación. Toxo indicó que el conflicto social "sigue abierto" y la huelga general del 29 de septiembre "no

fue la estación final de nada" como tampoco lo será, avisó, la manifestación convocada para el sábado 18 de diciembre, cuyo objetivo es "parar los pies al

Gobierno con la reforma de la Seguridad Social"

Méndez, por su parte, recordó que todos los grupos parlamentarios del Congreso, a excepción del PSOE, se han manifestado "por activa y por pasiva" en contra de elevar a los 67 años la edad de jubilación, por lo que urgió a los partidos a que no sean ambiguos en sus recomendaciones del Pacto de Toledo.

Pidió además concreción para evitar que el Gobierno, a la hora de tomar medidas, continúe con los "dictados" de los mercados financieros y de las agencias de calificación de riesgo, "que son los que toman la decisión última". Preguntado por la posibilidad de que estas movilizaciones se conviertan en huelga. Toxo añadió: "Cada uno que le ponga los apellidos que quiera, pero los sindicatos saben de que estamos hablando"

Al respecto, hizo un llamamiento a todos los trabajadores y jubilados para que acudan masivamente.

CONSUMO

La factura de la luz subirá más de 50 euros al año

Las asociaciones de consumidores rechazaron ayer la subi-da de la tarifa eléctrica y advirtieron de que la factura de un ciudadano medio español se puede incrementar en más de 50 euros anuales si se cumplen las previsiones del sector energético, que apuntan a un au-mento del 10 por ciento. El presidente de la Unión de

Consumidores de España (UCE), Miguel Ángel Oliván, mostró su "absoluto" desa-cuerdo con el hecho de que la tarifa eléctrica se incremente por encima del IPC. Oliván explicó que aunque

el aumento se refiere a la tari-fa eléctrica de último recurso (TUR), como todas las tarifas del mercado libre están refe-renciadas a ella, al final la subida va a ser generalizada.

El representante de la UCE pidió al Gobierno que tome medidas para corregir la actual situación, en la que "muy po-cos ciudadanos" se han acogi-do al mercado libre.

Además, denunció que el Ministerio de Industria no con-sulte a las organizaciones de consumidores y sólo escuche a las compañías eléctricas.

En la misma línea, FACUA pidió al Gobierno que deje de plegarse a los intereses de las eléctricas "castigando injusta-mente el bolsillo de los consu-

Esta organización advirtió en un comunicado de que el recibo del usuario medio se ha encarecido en 158,76 euros anuales en tres años y medio, cifra que "previsiblemente volverá a aumentar de forma considerable en enero de 2011". Estas subidas, según FACUA,

representan "un ataque fron-tal del Ejecutivo a la economía de las familias, que se hace aún más duro al producirse en una coyuntura de crisis". Por su parte, la OCU ha es-timado en 55 euros anuales el

incremento de la factura del consumidor medio si se confirman las previsiones.

La organización recordó que esta subida vendría a sumarse a las que ya se han pro-ducido en 2010 (en enero y octubre), lo que significa, según la OCU, que el consumidor acumulará, desde 2008, un aumento de la luz cercana al 50 por ciento.

Además, los españoles pueden llegar a tener la factura más cara de la Unión Europea, solo por detrás de Alemania y Dinamarca.

Rechazó nuevos incrementos en la tarifa eléctrica y con-sideró que una nueva subida supondría un duro golpe para las economias domésticas más vulnerables "y una burla a todos los consumidores".



Ahora Sí







BUSCAR + HEMEROTECA + PUBLICIDAD + RSS Introduzca su email

Portada Local Cultura Deportes Asociaciones Opinión Vídeos Servicios Cartas al Director Tu Empresa

Jueves 15 diciembre 2010

El Certamen de Villancicos sube al escenario a los más pequeños

Puntua la entrada





Ayer comenzó el Certamen de Villancicos que cada año organiza la delegación de Educación para promover y conservar una de las tradiciones musicales más nuestras en esta época navideña. Fueron muchos los pequeños que se subieron al escenario del auditorio Alcalde Felipe Benitez para cantar las canciones populares que previamente han venido ensayando en clases.

Es tanta la expectación que levantan los escolares con esta actuación que pocos padres y familiares quieren perdérsela por lo que el auditorio municipal llega a quedarse pequeño para acoger a tanto público, por ello, este certamen se divide en dos fornadas de modo que queden repartidos los colegios participantes con el fin de mantener cierta organización.

En la mañana de ayer, fueron los centros San José de Calasanz, el Colegio Americano de la Base Naval. el colegio Nuestra Señora del Rosario y el CEIP Maestro Eduardo Lobillo los que pasaron por este certamen. Así, los niños de 3 años del Calasanz deleitaron a los asistentes con la interpretación de "Los colores del Portal", mientras que sus compañeros de 5 años del mismo centro hicieron lo propio con "En la noche los pastores". Por su parte, el Colegio Americano de la Base Naval puso en escena un popurri de villancicos en inglés y en español. La jornada continuó con los tres grupos de 1º de Primaria del Maestro Eduardo Lobillo que cantaron los villancicos "Hacia Belen va una burra", "Dime Niño" y "Brilla el sol por la mañana" Finalmente, la primera parte del certamen la cerraron las actuaciones de los niños de preescolar del colegio Nuestra Señora del Rosario que entonaron "Belén de Fantasia". "El ángel más pequeño", "A Belen en el fondo del mar" y "We wish you a Merry Christmas".

La verdad es que a pesar de que las voces no estan del todo afinadas y muchos, por su edad, se pierden en el escenario, lo de cantar bien es lo de menos teniendo en cuenta los atuendos que ayer vestian muy acordes con las fechas. Momentos que la mayoría de padres quisieron inmortalizar con camara de foto en mano.

Hoy concluye el Certamen de Villancicos y se repetirá la misma estampa, en este caso, con los alumnos del colegio Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, el CEIP Pedro Antonio de Alarcón y de nuevo el Colegio Americano y el CEIP Maestro Eduardo Lobillo.









CLASES DE APOYO TODOS LOS NIVELES CICLOS FORMATIVOS IDIOMAS







¡Deje su comentario!

Comparte esta noticia

Email (No será publicado):

Nombre:

Comentario:

Suscribibete al marcador RSS 🐰 Anadir a iGoogle

http://rotaaldia.com/not/1911/el_certamen_de_villancicos_sub



Ahora Sí





BUSCAR + HEMEROTECA + PUBLICIDAD + RSS

Introduzca su email

Suscribir

Portada Local Cultura Deportes Asociaciones Opinión Vídeos Servicios Cartas al Director Tu Empresa

Jueves, 16 diciembre 2010

La Hoguera vuelve "En un segundo"

Funtua la entrada



Han pasado seis años desde que la banda roteña La Hoguera se propusiera llevar su particular estilo al oido más exigente. Ahora, lo hacen con su segundo disco, "En un segundo", que acaba de salir practicamente del horno tras un extenso trabajo de estudio donde se han mezclado diferentes sonidos e influencias. Y es que si escuchas a estos cinco músicos roteños, pasarás del pop al flamenco sin olvidar la copia más rítmica. Todo, en un segundo.

Ha sido algo más de un año de intenso trabajo donde los componentes de La Hoguera han sabido unir el compas y el quejlo flamenco de su cantaora Inma Mora con las músicas que producen instrumentos tan diversos como la guitarra eléctrica, las congas, cajones flamencos, tres cubano, mandolina, cavaquinho, melodica, todo eso mezclado hasta con ritmos carnavaleros y callejeros.

Ilusionados con el resultado, los miembros de este grupo roteño esperan que su segundo disco tenga el mismo nivel de aceptación que su primer trabajo. Con él apuestan por hacer una música distinta, muy variada, pero con el innegable sello de La Hoguera.

"En un segundo" ha salido de los Estudios "La Bodega" de Jerez de la Frontera contando con colaboraciones especiales. Javier Ruibal aparece en "Cuidate" para aportar su elegancia y brillantez a un tema que empieza Inma Mora cantando bajo un compás de alegrias y termina con un estribillo hermoso y sincero. Pero no es la única colaboración. Pincha la pista 6, "Solo aqui y ahora", y escucharás el



contrabajo de la argentina Lila Horowitz y la voz experimentada y profunda del gran poeta Luis García Montero que parecen retarse y jugar a los sones de una nana.

Sobre el escenario, el grupo despliega una fusión de estilos que tumba los estereotipos y son capaces de saltar de ritmos cubanos a tangos y bulerías, para luego encarar una bossa con estribillos poperos. Su mayor virtud es esa facilidad para combinar estilos que los puristas tildan de pecados. Sin embargo, La Hoguera se define tan lejos de los puristas como de los modernos. Tiene ecos de Ojos de Brujo y Delinquentes y rimas de Mártires. Ruibal y Pata Negra aunque su punto fuerte, defienden sus componentes, es su marcada personalidad, un sonido propio.

Las reseñas siempre destacan su potente directo, que multiplica la percusión a cargo de un músico venezolano que les acerca aún más a los ritmos latinos. Instrumentos como el cabaquiño y la mandolina hacen diferente la fusión del grupo, cuyos conciertos se prodigan cada vez más por Andalucía.









CLASES DE APOYO TODOS LOS NIVELES CICLOS FORMATIVOS IDIOMAS





